Communiqué de presse

Le 7 janvier 2011

De nouvelles annonces dans le métro

Tisséo fait évoluer les annonces sonores dans les rames de métro. Allier utilité et confort à une touche toulousaine, tel est l'objectif de cette nouvelle version des annonces qu'entendront les voyageurs du métro au printemps prochain.

À la demande de Pierre Cohen, Président de Tisséo, les enregistrements ont été réalisés en partenariat avec Convergences Occitanes.

La mise en service de ces nouvelles annonces sera réalisée progressivement d'ici le printemps.

Ces nouveaux enregistrements seront signés Muriel Batbie Castell, chanteuse soprano et professeure d'occitan. C'est une voix plus naturelle, avec une teinte locale qui annoncera la prochaine station, les correspondances et le sens de sortie de la rame lorsqu'il est à l'inverse de l'habitude. La même voix indiquera la prochaine station en occitan.



